



< シェイクアウト訓練・防災センター見学 (3、4年生) >

えひめ防災週間(12月17日~23日)にあわせて訓練を実施し、地震発生時の安全確保行動の確認や防災意識の向上のために、12月18日にシェイクアウト訓練を行いました。授業中に震度2の地震が発生したことを想定し、安全確保行動の訓練を行いました。児童は、それぞれの場所に定めた安全確保の行動を考えて実践していました。

15日には、3、4年生が、防災センターと消防署を見学し、私たちの暮らしを守るために働いている方々の思いや願いに触れたり、災害が起こった時にはどう行動したら良いかを学んだりしました。

さまざまな学習を通して、万が一のときには、自分の命を守ることができる心と力を身に付けて欲しいと願っています。



< 学校保健委員会 >

12月6日に学校医さんをお招きし「学校保健委員会」を行いました。まず、保健・体育委員が「いい歯かな?チェック」「歯の役割」「歯みがきの大切さを知ろう」のテーマで発表をしました。その後、学校医さんに歯みがきのポイントを丁寧に分かりやすく指導していただきました。

子どもたちの健康で豊かな生活には、ご家庭との連携が不可欠です。これからも、ご協力をよろしくお願い致します。



< しめ縄づくり >

今年度も、5、6年生がしめ縄づくりを行いました。藁の準備など公民館を拠点として多くの方が支えてくださったので実施です。当日も、講師として地域にお住いの「浮島小応援団」が12名も来ていただきました。

はじめは苦戦していた児童も、教わりながら取り組む中で、少しずつ自分なりにコツをつかみ、どんどんしめ縄ができあがっていきました。

多くの方に支えられ、本物の「もの」「技術」「人(心)」に触れ合いながら経験を積み、成長していくことができる浮島小の児童は幸せだと改めて感じました。ありがとうございます。



< なかま集会 >

第2回なかま集会を実施しました。日常生活に潜む「やってみただけど・・・」をテーマにした委員会児童の劇をもとに、各クラスで話し合い、考えを伝え合いました。「ここがおかしい!」「みんなが好きなことばかりするとバラバラになってしまう。」「言葉の使い方は大切だ。」など、児童はより良い生活に向けて一生懸命考えていました。

児童には、「しっかり聞こうとすることは相手を大切にすることだ。」「考えたり伝えたりしたことを、責任を持って行動に移そう。」ということ伝えました。今以上に、思いやりあるやさしくて強い気持ちが児童の中に広がることを期待しています。



一番長い2学期が終わります。児童にとっては、修学旅行や音楽会、なかま集会、お祭り集会などのイベントとともに、日々の生活の中で、多くの経験をする事ができた2学期だったのではないのでしょうか。本物に触れる中で、いろいろなことを見聞きし、感じ、身に付けて欲しいと思い取り組んできました。保護者や地域の皆様には、学校教育へのご理解とご支援をいただき、本当にありがとうございました。

3学期も、児童のより良い成長のために、御助力いただければと思います。よろしくお願いいたします。



< 1月行事予定 >

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	月	元日	17	水	クラブ活動（3年生見学）
2	火		18	木	
3	水		19	金	避難訓練 代表委員会
4	木		20	土	
5	金		21	日	
6	土		22	月	
7	日		23	火	お誕生会給食
8	月	成人の日	24	水	クラブ活動
9	火	始業式 大掃除 卒業写真	25	木	
10	水	委員会活動 給食開始	26	金	愛校デー 集金日
11	木	新居浜ものしり検定（6年）	27	土	
12	金		28	日	
13	土		29	月	
14	日		30	火	
15	月		31	水	1～5年 5時間授業
16	火				

* 変更になった際は、マチコミ等で連絡いたします。